



Se iniciará conversación en San Lázaro para analizar métodos de integrantes de la SCJN

En la Cámara de Diputados se están afinando los preparativos para que a partir de mañana martes comience el conversatorio para analizar el método de elección de integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena. Anticipó que en este primer conversatorio se va a contar con la participación de especialista en derecho electoral y constitucionalistas para que se pueda discutir la propuesta de Morena.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4821?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!ADmy5WIAJQToNpk&ithint=video&e=YBaez6>